寄付ありがとうございます 〜町内のスポーツ振興に活用を 〜

課長が来庁されました。 大山工場(大山町所子)の富田弘之 と記念品をいただきました。 木アルミニューム製作所から寄付金 12月3日に贈呈式が行われ、同社 スポーツ振興に役立てて欲しい 大阪府に本社がある株式会社片

れたオリジナル手拭いをいただきま 筆の力強い「素直」の文字が染めら 少女剣士を激励する、片木威社長直 また、記念品として、町内の少年

した。



▲オリジナル手拭いと共に 片木アルミニューム製作所 宮 富田課長(左)

受賞おめでとうございます 少年剣道教育奨励賞

賞しました。 財団法人全日本剣道連盟主催)を受 和3年度少年剣道教育奨励賞 大山町剣道スポーツ少年団が、 (公益 令

彰するもので、 れました。 底辺を支えている団体・組織等を表 いて草の根的に活動を続け、 この賞は、少年剣道の指導面にお 賞状と記念品が贈ら 剣道の

しい剣道具の購入に活用する予定で

寄付金は、子どもたちのため、新

針のもと、16年にわたって活動を続 全日本剣道連盟の掲げる「剣道の理 児童・生徒23人が団員として活動し 念」や団訓である「素直」の運営方 ています。平成17年の団設立から、 在小学1年生から中学3年生までの けてきた功績が評価されました。 大山町剣道スポーツ少年団は、 現



▲大山町剣道スポー -ツ少年団のみなさん

◆日時 2月19日 (土)

◆場所 生活想像館 (なかやま温泉内



大山町生涯学習大会を行います 「オンライン時代の到来! 英語教育を考える.

る状況です。 コロナ禍でオンライン活用が進 オンライン時代の到来と言われ

○バーチャルツアーの体験

(9時40分~10時10分)

コロナ禍でなかなか旅行ができな

いこの時期に、

海外旅行をオンラ

インで体験

◆内容

修となっています。 学校では3年生から英語の授業が必 を図るうえで有効な手段であり、 に目を向けるとき、英語は意思疎通 ます重要になります。私たちが世界 中で、グローバル人材の育成はます 交流や働き方のスタイルも変化する オンラインの活用によって人々の

○オンライン英語学習の体験

(10時15分~10時35分)

みんなでオンライン英会話を体験

える機会とします。 特に、町のこれからの英語教育を考 インを活用した生涯学習のあり方 今回の生涯学習大会では、オンラ

)パネルディスカッション オンラインとオフライン双方向に を考える よる大山町の英語教育のこれから (10時45分~12時10分)

9時30分~12時15分

紹介コーナー

国際交流をしている姉妹都市 米国・テメキュラ市から送られ てきたビデオ映像などによる紹

公民館等でオンラインを活用し 生涯学習が出来ることを紹介

圕